

PRIMERA

DAN CLASES DE... CAOS

En Tuxtla Gutiérrez, maestros disidentes vandalizaron las sedes de varios partidos; en Oaxaca, cerraron los accesos a la ciudad y en la capital del país bloquearon durante tres horas el Circuito Interior. / 2

50

PERSONAS

lanzaron piedras a las oficinas de Morena en la capital chiapaneca.



Fotos: Cuartoscuro



PROVOCAN CAOS EN CHIAPAS**LA CNTE VANDALIZA
SEDES DE PARTIDOS****LOS MAESTROS ENCAPUCHADOS lanzaron bombas molotov a las oficinas de Movimiento Ciudadano y destrozaron las de Morena, PAN, PRI y PRD****POR GASPAR ROMERO**Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis.— Integrantes de la CNTE encapuchados incendiaron ayer las oficinas alternas del partido Movimiento Ciudadano, ubicadas en la colonia Penipak, en el lado sur poniente de Tuxtla Gutiérrez, y vandalizaron las sedes de Morena, PRI, PAN, PRD y PT, a excepción de la del Partido Verde, donde no provocaron destrozos.

De acuerdo con los vecinos de las oficinas de Movimiento Ciudadanos, los encapuchados lanzaron bombas molotov y provocaron un incendio en el interior, por lo que tuvo que llegar el cuerpo de bomberos de Tuxtla Gu-

DESTINO tiérriz a sofocar el siniestro, lo cual ocasionó pérdidas de mobiliarios y propaganda electoral de ese instituto político.

El cuerpo de bomberos sacó la propaganda electoral color naranja para evitar que traspasara a las viviendas cercanas. En tanto los supuestos maestros se dieron a la fuga.

En la sede del comité estatal del Morena, ubicada sobre la cuarta norte y 12 poniente de Tuxtla Gutiérrez, los encapuchados arribaron a bordo de un vehículo pick up, color rojo, antes del ingreso de los empleados y lanzaron piedras y realizaron pintas.

Un oficial de la Policía Estatal Preventiva dijo que cuando llegaron las personas, alrededor de 50, sólo se encontraba en el edificio el guardia de seguridad y el

personal aún no ingresaba a sus labores, por lo cual no hubo personas lesionadas.

Incluso el guardia, no se dio cuenta de quiénes pudieron ocasionar el vandalismo, sino que fueron los vecinos del lugar que avisaron a la policía del hecho y señalaron que las personas encapuchadas arribaron a bordo de un vehículo con las características antes mencionadas.

En las oficinas del PRI, ubicadas en el barrio de Santo Domingo, del centro de la capital, destrozaron la cristalería, lanzaron piedras y destruyeron el mobiliario.

Rubén Zuarth Esquina, dirigente del PRI en Chiapas, condenó el hecho de violencia provocado al edificio.

“Hoy pasa esto en el PRI, tengo entendido que está en todos los partidos políticos, esto enrarece el proceso, se

**20
24**

suma a una ola de intimidaciones, de amenazas de violencia que habido en todo el proceso electoral.

“Condenamos enérgicamente. Ya como partido en este momento iré a la fiscalía a presentar la denuncia correspondiente —ya están los abogados—, ofreceremos como pruebas los videos de las cámaras de vigilancia, como testigos de los hechos y actos”, sostuvo.

ARROJAN HUEVOS EN LA CDMX

En la Ciudad de México, integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas se manifestaron frente a la sede del Partido de Acción Nacional (PAN), donde arrojaron decenas de huevos al edificio y una lona con la imagen de Xóchitl Gálvez, como protestas por la extinción de Luz y Fuerza del Centro durante la administración de Felipe Calderón.





Fotos: Gaspar Romero y Especial

La sede de Movimiento Ciudadano fue la única a la que le prendieron fuego.

